



## AMLO expresa condolencias



El Presidente Andrés Manuel López Obrador se sumó este domingo a los mensajes de condolencias expresados por integrantes de la Cuarta Transformación y de los tres poderes del Estado por el fallecimiento de Agustín Ortiz Pinchetti, titular de la Fiscalía Especializada en Materia de Delitos Electorales (FISEL).

“Lamento el fallecimiento de José Agustín Ortiz Pinchetti, un auténtico demócrata. Caminamos mucho tiempo juntos, y seremos amigos y compañeros hasta siempre. Abrazo a Loretta, a Mariana y a toda la familia”, escribió el mandatario en su cuenta de X, antes Twitter.

Ortiz Pinchetti murió el sábado 3 de agosto a los 87 años. El abogado, académico y personaje de larga trayectoria en la Administración federal trabajaba en el actual Gobierno desde 2019.

La virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, confirmó la noticia ayer por la noche. “Mis condolencias a familiares, amigos y compañeros de José Agustín Ortiz Pinchetti. Un buen hombre que desde hace muchos años tomó la decisión de luchar en nuestro movimiento con gran compromiso y convicción. Lo recordaremos con enorme cariño. Hasta siempre”, publicó en sus redes sociales.

En tanto, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF); así como el Poder Judicial, encabezado por la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), externaron también sus condolencias a la familia de Pinchetti.

Asimismo, las presidentas de las mesas directivas de la Cámara de Diputados y del Senado, Marcela Guerra y Ana Lilia Rivera, respectivamente, también se pronunciaron por la muerte del funcionario. “Recuerdo a Agustín Ortiz Pinchetti semanas antes del desafuero y en la generación de las Redes Ciudadanas en defensa del ahora Presidente en contra del desafuero. Gran ser humano. Descanse en Paz”, dijo Rivera en X.